

# ADDRESS

## Penguatan Pelayan Publik, Polresta Mataram Terima Kunjungan Tim Puslitbang Polri

Syafruddin Adi - [NTB.ADDRESS.CO.ID](http://NTB.ADDRESS.CO.ID)

Jan 30, 2024 - 15:23



Mataram NTB - Kunjungan kerja TIM Puslitbang Polri dalam rangka Penelitian tentang Evaluasi Kualitas Aplikasi Digital Korlantas Polri guna mendukung Tugas Kepolisian dalam Penguatan Pelayanan Publik, Polresta Mataram Polda NTB menyambut bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Selasa, (30/01/2024)

Kunjungan disambut langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA yang didampingi Kabag Ren Polresta

Mataram Kompol Agus Dwi Ananto SH, Kasat Lantas Polresta Mataram Kompol Bowo Tri Handoko SE SIK, Kasi TI Iptu I Made Aridika, Kanit Regident Iptu I Komang Wahyu Purbasari, SH, beserta personel Sat Lantas Polresta Mataram.

Tim yang terdiri Ketua Kombes Pol Harvin Raslin, SH, Konsultan UI Dr. Drs. Suryadi, M.T, Anggota Pembina TK I Ahmad Munif, S.H., M.Si, Bripka Madon dan perwakilan Jasa Raharja Muslich.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengucapkan terimakasih Ketua beserta Tim yang sudah hadir di Polresta Mataram untuk Evaluasi Kualitas Aplikasi Digital Korlantas Polri guna mendukung Tugas Kepolisian dalam Penguatan Pelayanan Publik.

" Sebagai informasi Polresta Mataram terdiri dari 7 Polsek diantaranya 4 Polsek di Kota Mataram dan 3 Polsek Kabupaten Lombok Barat serta Aplikasi Digital Koorlantas di Polresta Mataram dari Bag Ren akan dibantu Kasat Lantas dalam pelaksanaan untuk meningkatkan pelayanan ", ucapnya

" Pelayanan Lalu Lintas di Polresta Mataram berkaitan dengan knalpot brong terus melaksanakan razia dan kegiatan secara umum banyak kami laksanakan serta untuk lalu lintas kami minta evaluasi seperti Laka Lantas dan situasi di Jalan Raya ", ungapnya

Kapolresta Mataram juga menambahkan dengan adanya kunjungan ini kiranya mohon bimbingan dan arahan terkait pelaksanaan tugas di Polresta Mataram.

Ketua Tim Kombes Pol Harvin Raslin, SH, menyampaikan bahwa kedatangan kami disini untuk mengecek Aplikasi Digital yang dibuat Koorlantas Polri apakah sudah efektif atau belum.

" Dapat kami tayangkan profil Puslitbang Polri dan penayangan Aplikasi Digital Korlantas Polri serta kami sudah melaksanakan study banding ke Negara luar terkait Peralatan Polri dan semoga peralatan Polri semakin modern ", pungkasnya

Selanjutnya kegiatan Tim melaksanakan Pendalaman terhadap Evaluasi Kualitas Aplikasi Digital Korlantas Polri kepada personel Sat Lantas Polresta Mataram.(Adb)